

Mardi 7 décembre 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Is 40, 11

Évangile : Mt 18, 12-14

Une brebis s'est égarée... Peut-être a-t-elle pensé que l'herbe était plus grasse un peu plus loin. Peut-être n'a-t-elle pas vu le troupeau s'éloigner, préoccupée qu'elle était à regarder ailleurs. Peut-être ne trouvait-elle pas sa place dans le troupeau?

Mais en s'éloignant ainsi, elle s'est perdue. Sans doute aurions-nous, parfois, quelques bons arguments pour nous éloigner de l'Eglise ou pour la quitter. Ses imperfections, ses manquements, ses péchés pourraient nous donner envie de faire cavalier seul.

N'oublions jamais son Berger, c'est lui le Christ qui, comme l'écrit Isaïe, nous rassemble, nous conduit, nous nourrit, veille sur nous : « J'ai veillé, et aucun ne s'est perdu. » (Jn 4, 38)

Bonne journée

Père Mickaël